
ご挨拶  

 

 桜看会会員の皆様、昨年からのコロナ禍でどうお過ごしでしょうか。  

桜看会では昨年発足 5 年目を記念して、看護学科の卒業生・在校生・教員及び関係者

の交流を深める会を盛大に催す予定でした。しかしながら、新型コロナの感染の広がり

により、残念ながら開催できませんでした。  

会員の皆様は医療、保健・教育の場で活躍されていることと思います。まさに新型コ

ロナの最前線で奮闘されておられるのではないでしょうか。学生においても授業がオン

ラインとなり、臨地実習は中止・短縮になり、いつもの充実した教育が受けられないま

ま過ぎてしまった 1 年だったと思います。これから新型コロナの最前線に出て行く 4 年

生。楽しい大学生活を夢見て入学してきた 1 年生は期待した大学生活が送れないまま 1

年が過ぎていったのだと思います。2 年・3 年も同様に自粛で辛い生活だったと思います。 

まだまだ終息が見えてきませんが、こうした生活にもう少し耐えて頑張りましょう。

今年はお互い交流の場が持てる会を開催出来ることを願って、皆様もコロナに負けず、お体

を大事にお過ごしください。  
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